



4494 LINDELL BLVD. • ST. LOUIS, MO 63108
314.371.6000 • FAX: 314.371.6006
E-mail: headquarters@optimist.org
www.optimist.org

8 juillet 2021

Cher dirigeant,

Comme vous le savez, nous nous engageons dans une grande aventure et un programme pilote qui sera lancé le 1^{er} octobre 2021. Ce programme vise à créer une structure fédérée, « Optimistes Francophones Canadiens » (OFC), pour les clubs francophones de la Région Saint-Laurent. Ce projet a été proposé et demandé par de nombreux clubs canadiens pendant le congrès international en 2018 à Ottawa. Nous espérons que ce programme pilote sera d'un grand succès.

Il ne s'agit pas d'une séparation d'Optimist International, mais d'un changement de mode d'administration et de la façon dont nous soutenons les clubs. Veuillez donner une chance à ce projet en vous impliquant pleinement à cette aventure. Cette période pilote nous permettra d'évaluer la meilleure façon d'offrir un bon soutien à votre club. Pour cela, nous avons besoin également que votre club remplisse ses obligations financières.

Tous les clubs Optimistes sont responsables du paiement de leurs cotisations à Optimist International jusqu'à la fin de l'exercice financier, soit le 30 septembre 2021. Veuillez consulter la facture ci-jointe pour le solde dû par le club à Optimist International. Si le paiement a déjà été envoyé, veuillez ne pas tenir compte de ce rappel. Si le club est confronté à de graves difficultés financières en raison de la pandémie et souhaite établir un plan de paiement, veuillez contacter Béatrice Rossignol au 1-800-363-7151 poste 325, ou à service@optimist.org.

Nous apprécions et valorisons le bon travail des clubs Optimistes de la Région Saint-Laurent. Nous nous réjouissons de l'occasion qu'offre ce nouveau programme pilote « Optimistes Francophones Canadiens » (OFC) dans le but d'améliorer les services offerts à votre club et d'inspirer le meilleur chez les jeunes et au sein de nos collectivités!

Sincèrement,

Benny Ellerbe
Directeur général



4494 LINDELL BLVD. • ST. LOUIS, MO 63108
314.371.6000 • FAX: 314.371.6006
E-mail: headquarters@optimist.org
www.optimist.org

July 8, 2021

Dear Leader,

As you know, we are embarking on a great adventure and a pilot program that will be launched on October 1, 2021. This program aims to create a Federation structure, "Optimistes Francophones Canadiens" (OFC), for the Francophone Clubs of the St. Lawrence region. This project was proposed and requested by many Canadian Clubs during the 2018 International Convention in Ottawa. It is the goal and hope that this pilot program will be a great success.

This is not a separation from Optimist International. It is a change in administration and the way we support clubs. Please give this project a chance by fully participating during the pilot period while we evaluate how to provide better support to your club. We also need you to fulfill your financial obligations.

All Optimist clubs are responsible for paying their dues to Optimist International through the end of the fiscal year, September 30, 2021. Please see attached invoice for the Club's balance due to Optimist International. If payment has already been sent, please disregard this payment reminder. If the Club is facing severe financial hardship due to the pandemic and needs to establish a repayment plan, please call 1-800-363-7151 ext. 325 or email finance@optimist.org.

We appreciate and value the good work of the Optimist Clubs of the St. Lawrence Region. We welcome the opportunity that the new OFC pilot program provides to enhance your club's services and bring out the best in many more youth, adults and communities!

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "B. Ellerbe".

Benny Ellerbe
Executive Director